



Estimados asociados y asociadas:

Sois muchos los que estáis prestando servicio en diferentes zonas de España y tenéis el anhelo, cuando no la necesidad, de volver o cuanto menos acercaros a vuestros lugares de origen. En el caso de todos aquellos que podáis optar a precursoso este año desde la Asociación hemos insistido activamente a Secretaría General que sería bueno para todos, funcionarios y organización, que en la medida de lo posible pudieran compatibilizarse las preferencias de destino con las plazas que se saquen en precursoso.

**El pasado día 5 por fin tuvimos respuesta a nuestra petición y han accedido a realizar dicha consulta.** Os transcribimos el extracto del mail en el que nos informaban de la decisión adoptada:

*“Por ello, vamos a elaborar los listados con los “posibles” participantes en el precursoso, ya que de aquí a la fecha en que se lleve a cabo, podría haber algunos cambios, aunque queda relativamente poco tiempo. En breve se los remitiremos a los interesados.”*

Por la información que manejamos el curso selectivo tendrá lugar entre los meses de Marzo y Junio. Ya sabéis que los listados de plazas suelen salir a finales del mismo.

Deseamos que con esta medida la mayor cantidad de compañeros y compañeras puedan llegar o cuanto menos acercarse a sus lugares de origen.

Sin otro particular, recibid un cordial saludo,